## SECRETARÍA DE PLANEACIÓN





No. 55

## La Secretaría de Planeación inició su escuela de pensamiento

Bogotá D.C., 3 de Octubre de 2012. Con una serie de encuentros para reflexionar en torno a temas de la ciudad, desde la perspectiva de los funcionarios y de algunos invitados especiales que contribuyen al debate, la SDP inició el 3 de Octubre su escuela de pensamiento.

El primer tema que se trató en este espacio tuvo que ver con Políticas Públicas y estuvo a cargo del Secretario de Planeación Gerardo Ardila y el Dr. André-Noël Roth Deubel, profesor coordinador del doctorado de Políticas Públicas de la Universidad Nacional.

En su intervención, el Dr. Ardila hizo énfasis en los tres ejes del Plan de Desarrollo: el cambio climático y el ordenamiento del territorio en torno al agua, la lucha contra la segregación socioeconómica y espacial y el fortalecimiento de lo público. Destacó principalmente que la ciudad se debe pensar en torno a los habitantes, que se debe construir una visión integral de ciudad donde disminuya la brecha entre lo ideal y lo posible pensando siempre en construir sociedad - ciudad.

De otra parte, el Dr. André-Noël Roth Deubel, enfatizó en que la política pública tiene que ver con el cambio de sociedad donde se debe incidir en el comportamiento de las personas para generar cambios en el contexto. Explicó que la política pública implica articular la política, el conocimiento técnico y la opinión publica para definir una hipótesis y escoger una estrategia que generará el cambio deseado.

La Escuela de Pensamiento se constituirá en el espacio de participación de la entidad para desarrollar más y mejores habilidades en la construcción colectiva de ciudad.



